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LEYIue su primer auto fue una cupé Fuego. Hoy, disfruta clel ciclismo, página 2

DIVINA. "Gaby" es una de las argentinas más queridas y reconocidas en el mundo. En su charla con La Voz, repasó anécdotas, su relación con Córdoba y habló sobre cómo es su vínculo hoy con el tenis.
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tenis
Jorge Luna Arrieta
jarrieta@lavozdelinterior.com.ar

G
abriela Sabatini, y sobran las palabras. La mejor tenista de todos los tiempos de nuestro país es un nombre que trasciende a su deporte. Se trata de una de las argentinas más queridas y reconocidas en todo el planeta. Hoy, entre sus múltiples actividades, es embajadora de la marca Renault. Es por eso que esta semana estuvo en Córdoba para visitar la planta que la automotriz de origen francés tiene en barrio Santa Isabel. La histórica sede del Rombo en la Docta celebra sus 70 años de vida y qué mejor que tener como invitada a semejante personalidad.Como parte de las actividades de difusión de Renault, “Gaby” habló con La Voz. De arranque, la exnúmero 3 del mundo en el ranking WTA contó que su vínculo con la marca gala viene mucho más allá de su actual relación comercial. Casi que fue un amor a primera vista: “Mi primer auto fue una cupé Fuego cuando yo jugaba. Me encantaba y la disfruté un montón". Y agregó: “Me encantaba su forma más deportiva que tenía, Aparte, me gustaba ir un poco rápido, respondía bien".Además, a “Gaby” le encanta manejar. Tan es así que vino a Córdoba conduciendo desde Buenos Aires. Claro que no en una Fuego, sino en un Megane E-Tech. “Toda la vida disfruté mucho (manejar). Siento que es un momento en el que una puede ir pensando o escuchando música. Me relaja mucho. Cuando iba a jugar los torneos, antes de irme del país, agarraba el auto y me iba a pasear por la ciudad. A modo de despedida o también de estar conmigo misma. Era un ritual que tenía”.La empresaria hacía muchos años que no venía a Córdoba. Aprovechó el viaje para visitar a Inés Gorrocha- tegui, la cordobesa con la que compartió etapa como jugadoras del circuito mundial. La amistad perdura y fue honrada con un buen asado en la casa de Inés, un ritual bien argentino que a “Gaby" le encanta.Y fue reencontrarse con nuestra provincia después de muchos años: “Hacía mucho que no venía. He venido a jugar Nacionales y no recuerdo que haya vuelto desde esa época. Sé que acá se hace mucho ciclismo y hoy en día yo hago mucho ciclismo. Me encanta y sé que es un lugar para

JOSÉ GABRIEL HERNÁNDEZ

entrevista. Una de las argentinas más queridas y reconocidas en el mundo vino para celebrar los 70 años de la planta de Renault en Córdoba. El placer por manejar, su Renault Fuego y el tenis hoy en su vida.
Gabriela Sabatini
"Casi traigo la bicicleta, 
me encantan los lugares 
así, con sierras y 
montañas"

venir. Casi traigo la bicicleta también pero ya era mucho, je. Me encantan los lugares así con sierras y montañas”.
De aquellas visitas cuando era adolescente para jugar en Córdoba, además de buenos resultados, le quedó una experiencia no tan positi

va: "Tuve una primera experiencia que no fue tan buena. Jugando en un frontón, me tiraron un piedrazo y al final no pude jugar esa vez. Pero después volví y me fue bien”.
El tenis, hoyDurante su carrera profesional como tenista. Gabriela ganó 39 torneos (27 en individual y 12 en dobles). Se destacan el US Open 1990, dos Másters (1988 y 1994) y la medalla de plata en Seúl 1988. Su talento, su calidad técnica y su carisma la hicieron favorita de millones en todo el mundo. Forma parte del Salón de la Fama de este deporte desde 2006.Tras su retiro, se tomó un tiempo y se alejó de las canchas. Pero el tenis sigue siendo muy importante para Gaby: “Siempre sigo ligada. Me encanta verlo, a veces voy a algún que otro torneo y estoy en contacto con jugadoras de mi época”.Luego, añadió: “Es verdad que no jugué mucho en todo este tiempo. pero en un momento surgió la posibilidad de jugar el torneo de Leyendas de Roland Garros. Fuimos con Gisela Dulko y nunca pensé que iba a estar ahí otra vez. Lo disfruté un montón. Estaba
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súper nerviosa de estar otra vez ahí, pero me encantó. Fue encontrarme con mis amigas y estar en París en un torneo tan lindo y con tanto glamour, como es Roland Garros. Si surge la posibilidad de hacer algún evento como ese trato de hacerlo y, obviamente, lo disfruto”.Sobre el presente del tenis, reconoce que se “extraña” a Federer y a Nadal. Si bien destaca la aparición de jóvenes figuras, como Sinner o Alcaraz, analizó: “No sé si van a llegar a lograr las mismas cosas”. Y explicó: “Yo no hablaría de reemplazo, pero creo que traerán otras cosas”.En relación a la rama femenina, dijo que "fue evolucionando un montón, fue cambiando el tipo de juego. Hoy es un juego más de pegadoras, de más agresividad, no tanto como se veía antes de variedad de juego. No hay tantas que suban a la red, pero creo que eventualmente va a volver un poquito de eso”. Claro que hay razones para esto: el cambio de pelotas, de raquetas y de las canchas. “Es todo mucho más rápido de lo que era en mi época”.En lo personal, de su etapa como jugadora, contó que "extraña algunos lugares y el estar compitiendo ahí”. Pero reconoció: “No hubo un día que dijera ‘uy, qué lindo volver a estar ahí’ porque sé todo lo que hay detrás y todo lo que hay que hacer. Una da vuelta a la página. Hoy disfruto al tenis desde otro lugar”.Gaby reparte su vida entre Suiza y Argentina. De allá, importaría el orden. Y de acá, llevaría “al asado, el dulce de leche y el encuentro con amigos para tomar un cafecito”. A sus 54 años, se la ve impecable.El deporte sigue formando parte importante de su vida y hoy le mete muchas horas al ciclismo. Entre sus inversiones, está su línea de perfumes a la que le dedica mucha atención. También a los viajes. Le quedan varios destinos del sudeste asiático. Pero también volver a Córdoba. Y con la bici.
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fútbol
FECHA 10. El Matador necesita volver a la victoria para acercarse a los puestos de clasificación en la Zona B del Torneo Apertura. Juega a las 21.
Talleres. Sin margen 
para ganar en Junín

JAVIER FERREYRA

POR LOS TRES PUNTOS. El Matador necesita un triunfo con urgencia en el torneo.

Javier Flores
jflores@lavozdelinterior.com.ar

Talleres afrontará hoy contra Sarmiento, en Junín. uno de esos partidos de los que no puede emerger que no sea con los tres puntos. Desde las 21 enfrentará a un candidato a pelear el descenso, con un plantel mucho menor en jerarquía futbolística y que, en la previa, no debería complicarle la vida para sumar un triunfo que necesita como el agua, ya que hoy está fuera del lote de los ocho equipos que están clasificando a la próxima fase del Apertura de la LPF.El partido, de la 10a fecha, se jugará en el estadio Eva Perón, será controlado por Ariel Penel y televisado por TNT Sports.La “T” llega con un presente muy flojo en el campeonato y sin haber 

podido aprovechar el impulso anímico de haber ganado el miércoles de la semana anterior el título de la Super- copa Internacional contra River, en Paraguay. El pasado lunes sumó un opaco empate sin goles, en el Kempes, contra Rosario Central, y tampoco pudo mostrar un rendimiento futbolístico convincente que pueda ilusionar con un par de triunfos seguidos que lo meta de lleno en la puja por la clasificación.Solamente venció a San Martín de San Juan y, tras ese encuentro, empató 1-1 con Atlético Tucumán, igualó 0-0 frente a Riestra y cayó 2-1 contra Tigre. Anteriormente, había perdido en todas sus presentaciones, menos en el suspendido ante Godoy Cruz por una agresión al juez de línea Diego Martín (0-0). En su debut contra San Lorenzo cayó por 1-0, luego con Independiente perdió 3-2 y fue derrota ante Lanús 1 a 0. De esta forma, marcha en el puesto 13 de la Zona B, con apenas 6 puntos, a cuatro de Lanús (10), el último que está entrando hoy a la próxima instancia del torneo.El equipo del “Cacique" Medina no tiene otro camino que comenzar a ganar y con urgencia. Sin excusas. Tiene el arco rival cerrado, pero como sea lo tiene que abrir. Y la oportunidad ideal será esta noche, ante un equipo como el Sarmiento de Javier Sanguinetti, que sólo ganó un partido en el torneo en Junín y empatado

SarmientoTalleres
Sarmiento: Lucas Acosta; Renzo Orihuela, 

Facundo Roncaglia, Juan Manuel Insaurralde y 

Gabriel Díaz; Joaquín Gho, Elián Giménez, Carlos 

Villalba y Valentín Burgoa; Gabriel Carabajal; Iván 

Morales. DT Javier Sanguinetti.

Talleres: Guido Herrera; Augusto Schott, Juan 

Portillo, Juan Rodríguez y Miguel Navarro; Juan 

Portilla y Ulises Ortegoza; Sebastián Palacios o 

Valentín Depietri, Rubén Botta y Matías Galarza 

Fonda o Rick; Federico Girotti. DT: A. Medina. 

Hora: 21. TV: TNT Sports Premium. Árbitro: 

Ariel Penel.

VAR: Salomé Di lorio. Estadio: Sarmiento.

otros tres. El último fue la semana pasada y terminó 1 a 1, contra Barracas, y lleva tres partidos seguidos sin ganar. Además, se le torna imprescindible hacerlo porque la semana que viene deberá afrontar dos partidos: el miércoles que viene en Santa Fe contra Armenio, en cancha de Colón, por los 32avos de la Copa Argentina, y el sábado 22, en Mendoza, contra Godoy Cruz, completando los 45 minutos suspendidos.Talleres pagó 420 mil pesos de multa para que “el Cacique” Medina pueda dirigir esta noche contra Sarmiento. El DT albiazul fue expulsado la fecha pasada contra Rosario Central.
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fútbol
NICOLÁS BRAVO

ENCUENTRO CON LA HISTORIA. Gustavo Farías y Pablo Giletta en el auditorio de La Voz. CHARLA. Juan Tillaré, gerente general de La Voz junto a Luis Fabián Artime, presidente del Pirata.
GRAN momento. Con más de 200 personas presentes en el auditorio Carlos Ortiz se vivió una verdadera fiesta pirata con un emotivo repaso histórico. Lo que dejó el evento y algunas curiosidades en la vida del Celeste.
Celebración. "A lo Belgrano", el Pirata 
festejó sus 120 años de historia en La Voz
Ignacio Ardiles
lardiles@lavozdelinterior.com.ar

El Club Atlético Belgrano cumple 120 años el 19 de marzo, pero ya lo empezó palpitar. En La Voz del inte

rior. el Pirata celebró su cumpleaños en un “Encuentro con la historia’’. Con más de 200 personas presentes en el auditorio Carlos Ortiz, en una celebración “a lo Belgrano”.A lo Belgrano, porque se notó a flor de piel uno de los valores que más caracteriza al equipo de Alberdi: el sentido de pertenencia. Dieron el presente los integrantes del Mundo Pirata, como el presidente Luis Fabián Artime (emblema de la institución), dirigentes, chicos y chicas de las inferiores, exjugadores, hinchas y trabajadores del club; parte de la familia celeste.La charla tuvo como protagonistas a los periodistas Gustavo Farías y Pablo Giletta, quienes enriquecieron la presentación con imágenes de tapas y recortes históricos de La Voz. que hoy celebra 121 años de vida.Entre risas, momentos históricos, emoción y aplausos. Artime dijo: “Es el objetivo de todos hacer un club cada vez más grande. Me enorgullece ver dirigentes, gente del club, exjugadores, hinchas... Eso es Belgrano, es la gente, es la pasión. Lo hacemos grande cada día, todos”.El máximo dirigente celeste se refirió al vínculo de la institución que lidera con La Voz: “Es un orgullo estar aquí. El diario transmitió la historia del club tan amado por todos nosotros”.

NICOLÁS BRAVO

A PLENO. Con muchos chicos y chicas de las inferiores se dio la charla sobre Belgrano.
“Belgrano, feliz cumpleaños. Nos espera un arduo trabajo, pero estamos convencidos de que estamos haciendo las cosas bien; con equivocaciones, pero equivocarse te enseña y te hace crecer. Estamos convencidos de que estamos por buen camino”, cerró.Con respecto a la celebración de ayer en el auditorio Carlos Ortiz, el coordinador socio-institucional del Pirata, Pablo Iván Rodríguez, dijo: “Estamos haciendo una serie de actividades para conmemorar estos 120 

años. Nos parecía muy importante hacer una actividad cultural que ponga en significado toda la rica historia de Belgrano y qué mejor que La Voz. uno de los testigos vivos que tiene la ciudad de Córdoba. Nos acompañó durante todo el camino, desde el primer día hasta el presente”.“El martes vamos a estar continuando con la víspera del cumpleaños, con festejos en la calle. Desde la Plaza Colón hacia 'Arturo Orgaz, para recibir los 120 años en las calles de Alberdi, donde estuvimos toda la

Ante Barracas. El 11 de RicardoZielinski para mañana a las 21 sería: Espinóla; Heredia o López, Troilo, Medaño y Ostchega; Longo;Fernández, Menossi y Metilli; Zelarayán y Jara. Hoy será el último ensayo antes de concentrar.
vida. El 19 de marzo tendremos un acto institucional”, contó.Claudio Giomi, secretario de la institución, sobre lo que considera el hito más importante del Pirata en toda su historia, dijo; “Belgrano es muy significativo en lo que es el rol social como club. La propia creación de un grupo de jóvenes es un hito que le da un carácter identitario a lo largo de la historia. Es muy fuerte para nosotros habitar el mismo lugar desde el inicio, tenemos una identidad y un sentido de pertenencia muy profundo con nuestro barrio”.

Algunas curiosidades
La fundación. Oficialmente, se entiende el 19 de marzo de 1905 como el día en el que Belgrano nació porque fue cuando se realizaron las formalidades; pero la idea venía desde antes. El periodista Ernesto Bara- braham dejó memorias fundacionales en las que entiende el 19 de junio de 1903 como día de la fundación real. Esa noche de 1903, en una reunión entre las familias Lazcano y Orgaz, ios integrantes decidieron crean otro club que compita con los existentes en ese momento.
El nombre. El club se iba a llamar 

Caseros o 27 de abril, por las calles de Alberdi, pero el padre de la familia Orgaz propuso el nombre Belgrano en honor al creador de la Bandera argentina y teniendo en cuenta que al día siguiente (el 20 de junio) era el aniversario de su creación.
La primera “pirateada”. losé Lezcano fue el primer ídolo del club y, además, fue quien le consiguió su primera pelota. Belgrano nació en un contexto humilde, no tenía plata para comprar pelotas. Por su lado, José jugaba en el Santo Tomás y, en un encuentro, tiró la pelota afuera del predio a propósito para que sus amigos la buscaran y se la llevaran.
Fútbol femenino. En los 70, era mal visto el fútbol femenino, pero Belgrano tuvo el primer equipo conformado por mujeres en 1976. No jugaba por los puntos porque no tenía rivales. En consecuencia, el Celeste formó tres equipos y consiguió otras iniciativas de otros clubes.
El primer clásico. En mayo de 1914, con la creación de Talleres (llamado Central Córdoba en ese momento), Belgrano ganó el primer clásico por abandono. Fue el 17 de mayo. Sucedió que, antes de los cinco minutos de juego, el Pirata marcó el 1-0 y los jugadores del Matador pidieron la anulación del tanto por posición adelantada. En esc momento, el concepto de offside era nuevo y no estaba muy “aceitado" por las autoridades del encuentro. Por lo que, en un acto de protesta, Talleres dejó el campo de juego y le dio inicio a una histórica rivalidad.
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INFRAESTRUCTURA. A fines de abril o a comienzos de mayo, la Gloria presentará sus nuevas instalaciones en La Agustina y mostrará su primera cancha de césped sintético. El proyecto para más adelante.
En obras. Instituto palpita 
la inauguración de su edificio 
y tiene otros planes a futuro

NICOLÁS BRAVO

Agustín Caretó
acareto@lavozdelinterior.com.ar

Para ser un club de Primera hay que parecerlo y serlo. Así lo entiende al menos Juan Manuel Cavagliatto, presidente de Instituto.El máximo directivo de la Gloria pasó esta semana por La Voz para hablar en el pódcast Mundo Gloria y, entre otras cuestiones, se refirió a las obras que vienen realizando tanto en el predio como en el Monumental con la intención de estar a la altura de las circunstancias.El directivo entiende que para traer jugadores de jerarquía también es necesario tener instalaciones acordes. Y por eso desde hace un tiempo en La Agustina se está trabajando en la construcción de un edificio de tres pisos que será utilizado para diversas cuestiones relativas al fútbol profesional.Y también se realizó algo similar para las inferiores. Mientras que, para fin de mes, los directivos esperan tener lista la primera cancha de fútbol sintético de la historia del club.“El socio va a poder ir a ver todo lo que hicimos en La Agustina. Yo le pedí al área de marketing y comunicación que se encargaran de eso. Cuando esté inaugurado el edificio, el socio podrá ir a conocer dónde se está poniendo la plata”, explicó Cavagliatto.Además sostuvo que “la inauguración está programada para fines de abril o para comienzos de mayo. No depende de nosotros, estamos esperando que terminen de traernos la cocina y las máquinas que faltaban. Ya se está armando todo”.Y agregó: “La idea es inaugurar todo junto, tanto lo que se hizo para inferiores como para el plantel profesional. Y también el sintético, que va a estar colocado en 20 días. Queremos hacer un solo evento”.Visiblemente orgulloso por todo el trabajo que viene realizando su
b*El momento futbolístico no es bueno.Está claro de que no estamos consiguiendo los resultados que queríamos.

CAVAGLIATTO. El presidente de la Gloria, en La Voz, para la grabación del pódcast.
comisión directiva en este sentido, el presidente de Instituto luego afirmó que pretenden tener listo cuando antes “el predio que necesita un equipo de Primera para poder sacar los jugadores que se necesitan sacar en esta categoría".En ese sentido, dijo que “antes había que alquilar un predio de entrenamiento en un día de lluvias
bbTengo que pensar como dirigente y no como hincha... Que pienso y yo mismo me puteo cada vez que Instituto no gana, cada vez que instituto pierde. 

como estos. Ahora no pasa porque tenemos las canchas en condiciones. Y además vamos a tener pronto el sintético”.Posteriormente, Cavagliatto reconoció que ya no lee tanto Twitter (X) como antes, pero contó lo siguiente: “Veo que en las redes muchos nombran a distintos clubes y dicen que no son más grandes que nosotros y
¿óEso de que Cavagliatto no le da bola al fútbol es mentira. La comisión directiva de Cavagliatto fue la que ascendió el fútbol después de 17 años. 

logran tal o cual cosa. ¿Vieron las instalaciones que tienen? Nosotros recién ahora en abril las vamos a tener".
Un sueño en pausaLa remodelación de la preferencia! Diego Klimowicz fue una de las obras que Instituto presentó este año. La tribuna que da a la calle Sucre ahora luce con butacas y sin alambre. Teniendo en cuenta que tiempo atrás habían retirado de allí las obsoletas columnas de iluminación, ahora la visibilidad es óptima en ese sector del estadio.Tanto es así que en cada partido la Gloria anuncia con anticipación que están agotadas las ubicaciones para esa tribuna.Y a futuro la idea en Instituto es poder remodelar la popular norte, quizá el sector con peor visión para seguir un partido en Alta Córdoba.“A futuro hay que hacer esa tribuna y cerrar la cancha. No lo vamos a hacer este año. Va a quedar parecida a la sur. Tenemos el proyecto, hemos trabajado en él. Pero hoy no lo vamos a hacer. No es una de las prioridades”, afirmó Cavagliatto este miércoles.Y luego agregó: “Tenemos una cancha herniosa, amo el estadio que tenemos y había que traerlo a 2025. Si no, ¿qué querés jugar? No podés jugar. Había que hacer el pasillo nuevo, los vestuarios remodelados, la tribuna nueva, los baños, los palcos y las cabinas de prensa. Se hizo todo eso, estamos en un plan constante de trabajo. Hay que empezar a llevar a Instituto rumbo a 2030. No a 2025”.Por último, el presidente aseguró que están en un período en el cual también se están realizando obras debajo de la tierra y por eso hay muchas que pareciera que no existen: “Yo no pongo una butaca para confundir a nadie. Las ponemos porque, si logramos el sueño que tenemos todos, nos van a venir a inspeccionar. Y no vamos a poder jugar en nuestra cancha. Todo tiene un porqué. Debo ser el tipo que más lee al socio. Del Twitter estoy alejado porque me parece que hay gente que se quiere muy poco como para ponerse un nombre distinto al propio. Yo atiendo a todo el mundo, hablo con cualquier exdirigente”.Sobre la base de lo dicho por Cavagliatto, se desprende que habrá que esperar para ver la popular Salvador Mastrosimone remodelada. De momento, se bajó el alambrado y se mejoró la visión, aunque en Instituto todos saben que no alcanza con eso. Y habrá que esperar un poco más para que se pongan manos a la obra con la nueva tribuna que muchos sueñan. Pero en la Gloria no paran.
bb“1 proyecto que hoy Instituto tiene y está llevando a cabo, estoy convencido de que tiene que ser con Bessone a la cabeza.

En el Bajo Flores 
Riestra recibe a River

En su casa. A las 16, en el estadio de Riestra se dará uno de los partidos más atractivos de la jornada, cuando el local reciba a River. En tanto, en La Plata, Estudiantes será local de Newell's a las 1830 y busca llegara la cima.
Empate en Mendoza. Godoy Cruz y San Lorenzo igualaron sin goles.
PRÓXIMA FECHA (10a)

Ayer: Argentinos 0 - Aldosivi 2; Godoy Cruz 0 - 

San Lorenzo 0.

Hoy: 16, Riestra-River (TNT); 18.30, Central- 

Gimnasia (ESPN Premium) y Estudiantes- 

Newell’s (TNT); 21, Sarmiento-Talleres (TNT) y 

Huracán-lnd. Rivadavia (ESPN Premium), 

Mañana: 16, Independiente-Racing, interzonal 

(ESPN Premium y TNT); 18.30, Boca-Defensa 

(ESPN Premium); 21, Lands-Instituto (TNT) 

Belgrano-Barracas (ESPN Premium).

Lunes: 19, Tigre-Central Córdoba (TNT) y 

Unión-Banf ield (ESPN Premium); 21.15, Atlético 

Tucumán-Vélez Sársfield (ESPN Premium) y San 

Martín (SJ) - Platense (TNT).

POSICIONES-ZONA A

Equipos Pts. J. Dif.
Tigre 21 9 9

Argentinos Juniors 21 10 5

Boca Juniors 20 9 7

Estudiantes 18 9 7

Huracán 18 9 7

Defensa y Justicia 17 9 6

Central Córdoba 14 9 4

Barracas Central 13 9 2

Independiente Rivadavia 13 9 1

Racing Club 9 8 2

Belgrano 9 9 -9
Banfield 8 9 -1

Newell's 7 9 -8

Unión 5 8 -6

Aldosivi 5 10 -12

Nota: los ocho primeros se clasifican a octavos.

POSICIONES-ZONA B

Equipos Pts. J. Dif.
Independiente 20 9 8

Rosario Central 18 9 7

River Plate 18 9 5

San Lorenzo 18 10 3

Deportivo Riestra 12 9 4

Gimnasia 11 9 -3

Platense 10 9 -1

Lanús 10 9 -1

Instituto 8 9-2
Godoy Cruz (*)8 9-3

Atlético Tucumán 7 9-4

Sarmiento 7 9-8

Talleres 6 8-3
San Martín (SJ)6 9-4

Vejez 5 9 -12

(*) Se le descontaron tres puntos.
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fútbol + polideportivo
NICOLÁS BRAVO

PRIMERA NACIONAL. El delantero marcó el domingo su primer gol en la Academia y va por todo con el equipo de Nueva Italia. “Me siento muy bien físicamente, quería seguir jugando”, dijo el ex-Belgrano.
Pablo Chavarria
"Ascender con 
Racing sería un 
sueño”
Agustín Caretó
acareto@lavozdelinterior.com.ar

A
 sus 37 años, Pablo Chavarria asegura que aún tiene un sueño por cumplir antes de ponerle punto final a una exitosa carrera que comenzó en Belgrano y continuó en Bélgica, Francia y España.“Me gustaría ascender con Racing’’, afirma sin titubear el delantero, quien llegó como el refuerzo de mayor renombre para el equipo dirigido por Diego Cochas.El futbolista, nacido en Las Perdices, arribó a la Academia tras su último paso por Belgrano y, desde el primer momento, se ganó un lugar en el 

equipo titular. En Racing encontró la continuidad que buscaba, y este domingo se dio el gusto de marcar su primer gol en la victoria por 3-0 ante Arsenal de Sarandí.“Fue muy importante ganar, porque veníamos de una dura derrota contra All Boys. Hicimos un buen partido. Quizás, en el primer tiempo, pudimos haber marcado otro gol, pero no estuvimos finos con el último pase. Tenemos que seguir creciendo como equipo para estar en la parte alta de la tabla, eso es lo que buscamos”, comentó Chavarria este martes durante su visita a La Voz.Y agregó: “Lo más difícil en el fútbol es la regularidad. Es clave sumar siempre. Vamos a tener un partido

**Ascendí dos veces en Francia. Tenemos mucha ilusión, pero sabemos que es im torneo difícil y largo. Falta mucho.
Pablo Chavarria
Delantero de Racing

duro contra Colegiales”.Por otro lado, explicó las razones por las que decidió mudarse a Nueva Italia esta temporada: "Racing mostró interés desde el primer momento. Apenas supieron que no continuaba en Belgrano, me llamaron. Me siento muy bien físicamente y quería seguir jugando. Era la oportunidad de hacer un buen año, no lo dudé. Hice una buena pretemporada y me siento a gusto aquí".
Volver a los orígenesDespués de años en Europa y en la Liga Profesional, a Chavarria se le presenta ahora el desafío de disputar una categoría de ascenso en el f útbol argentino, un torneo donde la pierna fuerte es habitual y donde no se respetan los pergaminos de nadie.“El juego es un poco más brusco. Al no haber VAR en los corners, hay más agarrones. Hay que adaptarse. Ya había jugado dos temporadas en la B Nacional, aunque allí era más delgado y por ahí me tiraban más al piso", relató entre risas el exjugador de Belgrano.Y añadió: “Ascendí dos veces en Francia. Sería un sueño ascender acá en Argentina con Racing. Tenemos mucha ilusión, pero sabemos que es un torneo difícil y largo. Falta mucho".En cuanto a sus primeros meses en la Academia, destacó el buen trato recibido: “Me trataron muy bien todos. La gente está siempre atenta. Hay mucha humildad y ganas de progresar para lograr cosas importantes”.A continuación, se refirió al partido de este domingo a las 17, como visitante ante Colegiales: “Es una cancha chica, va a ser un juego directo el que hagan ellos. Tendremos que estar atentos a eso y adaptarnos rápido al campo de juego y al rival. Acá, si tenés un mal día, lo pagás caro".Chavarria podría jugar con una máscara debido a un duro golpe que sufrió en su rostro en la última fecha, ante Arsenal: “Tuve varias fracturas en la nariz, pero esta vez me salvé. La máscara la tengo por precaución. En estos días me voy a cuidar para que no me sangre. En el partido, veré si la uso o no”.Finalmente, el delantero habló sobre la buena relación que mantiene con el entrenador Diego Cochas y destacó las ventajas de contar con un DT como él: “Es un entrenador que me da mucha libertad para moverme por el frente de ataque, y eso me gusta. Hay mucha competencia en el puesto. Estoy a gusto en el club. Conseguí la continuidad que quería: me tocó jugar los cinco partidos, más el de Copa Argentina. Igualmente, entiendo que las cosas van a seguir mejorando”.

Con nuevo formato, da 
inicio el Oficial Damas A
HOCKEY. La primera fecha clel Torneo Apertura tendrá hoy seis partidos en juego. Universitario, campeón 2024, tendrá su estreno ante La Tablada.

Inicia hoy la temporada 2025 del Torneo Oficial Damas A con la disputa de la primera fecha del Apertura. Son 12 equipos los que protagonizan un certamen que tiene nuevo formato, aunque mantiene la definición por shoot out para los empates. El cambio radica en que el equipo ganador en los penales australianos sumará 0,50 de bonus en lugar de un punto.Esta temporada, el certamen estará dividido en Torneo Apertura y Clausura (11 fechas cada uno), con un respectivo campeón en cada etapa y la definición del año en noviembre (en el caso que sean dos equipos diferentes los respectivos ganadores del Apertura y Clausura).
FACUNDO LUQUE

EL ESTRENO. Universitario, campeón 2024, debuta ante La Tablada, en el Kempes

Se pone en 
marcha el 
Torneo del 
Interior A
RUGBY. Seis equipos cordobeses salen a la cancha para disputar la edición número 22 del tradicional certamen.

Vuelve la acción del torneo más federal del país: la 22° edición del Torneo del Interior A, que estrena esta temporada un nuevo formato y se extiende hasta el 27 de septiembre, comienza a jugarse hoy, desde las 16. Por su parte, la 19° edición de la categoría B comenzará el sábado 22 de marzo y finalizará el 30 de agosto.La jornada inaugural tendrá a seis equipos cordobeses como protagonistas: Jockey CC (subcampeón 2024), Córdoba Athletic, Tala RC, Palermo Bajo, Urú Curé RC y La

El Torneo Apertura se jugará en una rueda (todos contra todos): el primero clasificará a la final y los que se ubiquen del segundo al quinto pasarán a los playoffs que definirán el otro finalista.El Clausura tendrá un fixture que marcará los partidos de vuelta del torneo jugado en la primera parte del año, pero con dos zonas que se conformarán de acuerdo a las posiciones del Apertura. Los primeros de cada zona clasificarán a semifinales; el segundo y el tercero se cruzarán en playoffs para determinar los semifinalistas restantes.
Primera fecha del AperturaDesde las 16.30, el campeón vigente, Universitario, enfrenta a La Tablada, en la cancha Soledad García; La Salle HC recibe a Universidad Nacional de Río Cuarto, Barrio Parque se mide con Jockey Club, Palermo Bajo con Tala RC, Córdoba Athletic jugará ante Córdoba Athletic Negro y San Martín RC frente a Uní Curé RC.

Tablada (campeón del TDIB 2024).Por la Zona 1, el campeón reinante Tucumán Lawn Tennis visitará Mendoza para enfrentar a Marista RC en lo que será el partido televisado de la jornada por Disney+, mientras que Palermo Bajo recibirá a Gimnasia y Esgrima de Rosario.En la Zona 2, Los Tordos RC recibirá al último finalista Jockey CC y Estudiantes de Paraná hará lo propio ante Santa Fe RC.En la Zona 3, el campeón del TDI B 2024, La Tablada jugará ante Crai, mientras que Jockey Club de Rosario recibirá a Córdoba Athletic.Tala RC ante Duendes RC y Urú Curé frente a Cunte serán los protagonistas de la Zona 4.A diferencia de cómo venía desa- nollándose el certamen, a partir de este año se disputará en ventanas intercaladas con los torneos provinciales o regionales entre los meses de marzo y finales de septiembre.Participarán los mismos 32 equipos que lo hicieron en la edición 2024, con la salvedad de los ascensos y descensos producto de las reválidas del TDI A y B.
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la contra
SRA. El jugador formado en Córdoba Athletic llegó a Dogos XV (con fecha libre este fin de semana) como invitado y fue uno de los puntos altos en la goleada sobre Cobras Brasil.
Rugby. Mateo Sánchez, el "paciente 
inglés" al que le llegó su tumo

Gabriela Martín
gmartin@lavozdel interior.com.ar

M
ateo Sánchez tiene 26 años (los cumplió el 11 de diciembre) y desde hace más de 20 su sueño está ligado al rugby. El fullback comenzó a jugar a los 5 en Córdoba Athletic, el club en el que pasó gran parte de su vida, y en la cancha de barrio Jardín Espinosa debutó en el 15 titular de Dogos XV. Anotó dos tries y fue la figura del partido en el que la franquicia cordobesa goleó (80-29) a Cobras Brasil. "Es un sueño jugar acá, en esta cancha, en un equipo profesional", le dijo a La Voz unos minutos después de finalizado el encuentro correspondiente a la cuarta fecha del Super Rugby Americas.“Se lo merece por todo el esfuerzo que ha hecho, es un buen premio para él. La verdad es que ha hecho un esfuerzo grande y lo viene haciendo desde hace rato”, contó un par de días después, con orgullo, su papá Luis.Y en ese esfuerzo cuentan, entre otros aspectos, estudiar (y recibirse) una carrera universitaria a la par de su dedicación al deporte. "El Mudo”, como lo apodan por su escasez de palabras, formó parte de dos cama- das de Los Pumitas y jugó el Sudamericano M20 en 2017. “Siempre quedaba en los últimos cortes y decidió estudiar, pero siempre con el objetivo de jugar rugby profesional”, confesó su papá.A los 23 años, el cordobés se recibió de licenciado en Administración de Empresas en la Universidad Católica y decidió irse a España para realizar un máster en la Universidad de Madrid. ¿Conclusión? Jugó un par de temporadas en el rugby español y el máster quedó en pausa.En junio del año 2024, Sánchez

JOSÉ GABRIEL HERNÁNDEZ

SE MUEVE. El fullback cordobés en la previa a su debut como titular en Dogos XV.
regresó a Córdoba y se sumó al plantel de Athletic. Fue campeón del Torneo Oficial con el club y comenzó a trabajar en un estudio de arquitectura, donde realiza tareas afines a sus estudios universitarios. Pero su foco sigue estando en ser profesional de rugby.Y ser parte del grupo de trabajo de Dogos XV es un paso más en la concreción de sus metas. ’’Mateo tiene mucho, muchísimo talento. Es una gratísima aparición", reconoció Diego Ghiglione, uno de los entrenadores de la franquicia cordobesa.

Y continuó: “A Mateo la posibilidad de ser invitado le llega a una edad un poquito más avanzada, pero su maduración es ahora y él lo está demostrando de la mejor forma. Es un gran tomador de decisiones en distintos lugares de la cancha, con muy buenas ejecuciones. Tiene mucha templanza para jugar”.
Jugador hábil y polifuncionalEntre sus habilidades, el fullback de 1,90 metros tiene mucha visión de juego, es desequilibrante en los duelos y, si bien tiene virtudes de zurdo,

QUINTA FECHA

Pampas 19-Yacaré XV 7_________________________

Mañana__________________________________
A las 12.30, Cobras Brasil - Peñarol Rugby________

A las 14.30, Selknam ■ Tarucas____________________

Libre: Dogos XV

POSICIONES

Equipos Pts. J. PB.
Pampas 14 4 0

Peñarol 14 4 2

Dogos XV 11 4 5
Selknam 11 4 3

Yacaré XV 8 4 0

Tarucas 7 3 3

Cobras Brasil 2 3 2

le pega con las dos. “Está siempre en el apoyo y es muy generoso con el juego. Si tiene que dar la pelota y no hacer el try, la da, y eso es muy positivo para el equipo porque no es un tipo mezquino. Juega en pos del equipo", explicó Luis Sánchez.Carlos Moyano fue su entrenador en infantiles y juveniles y destacó que, desde muy chico. Mateo siempre tuvo muchas destrezas y habilidades atléticas. “Mateo era muy habilidoso tanto de fullback como de apertura, con muy buen pie, destreza de mano y un chico que siempre leyó muy bien el juego”, definió el “Gordi- to” Moyano y aseguró que “el Mudo”, por sus condiciones técnicas, puede jugar de wing de centro, de apertura o de fullback.También explicó qué debería trabajar el jugador de 26 años para ser más completo: “Ser más agresivo en 

la defensa, en el tackle”.“El Mudo" es de la camada 1998 de Córdoba Athletic, la misma que Santiago Carreras, su compañero de equipo en juveniles y su ami-herma- no de la vida, el que le mandó un mensaje en la previa del encuentro del sábado ante Cobras.“Somos muy cercanos y estamos en contacto todos los días, permanentemente. Que siga disfrutando, se siga divirtiendo y esforzando para seguir creciendo, que es lo que estuvo haciendo y lo lleva a disfrutar al máximo este momento también", contó desde Europa el jugador de Los Pumas.Y cuando se le pidió un concepto sobre Mateo jugador, “Santi” fue contundente; “Crecimos jugando juntos, siempre compartimos equipo, puestos y ese compartir adentro de la cancha fue muy lindo. Es recontraha- bilidoso, entiende el rugby y es de esos jugadores que da gusto ver jugar. Tiene velocidad, se mueve muy bien y tiene una zurda que lo hace distinto. Me pone muy contento verlo disfrutar este momento".En el partido ante Cobras, el dúo de "Mateos”, Sánchez (fullback) y Soler (wing), fue explosivo. Ambos jugadores se entendieron muy bien en la cancha y “lastimaron" a la defensa rival. “Mateo (Sánchez) es un chico que pasa la pelota y lo hace simple, lo hace bien. Generalmente, la pelota que le llega a él le llega al wing, y los wings se sienten contentos con Mateo. Para mí, Mateo Soler rinde mejor como wing y por eso también el entendimiento con Sánchez”, agregó Moyano sobre el jugador formado en Córdoba Athletic, el mismo que se probó en el fútbol de Belgrano cuando era un niño y que fantaseaba con ser el “9” del Pirata.“Es muy habilidoso para jugar al fútbol, también es un crack jugando al fútbol con esa zurda maravillosa", sentenció Santiago Carreras.Mateo Sánchez vive un gran presente, pero lo fue construyendo con su disciplina, compromiso y, fundamentalmente, trabajo. Como cuando era un pibito y pidió ir a un colegio bilingüe porque, si no, “no le iba a entender al árbitro” cuando jugara internacionalmente. El que llegaba al club a las 10 de la mañana y a las 9 de la noche argumentaba que era temprano para volver a su casa. El que se puso como meta llegar al rugby profesional y está trabajando para alcanzarla.


